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Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh 

 16/11/2020 

1-Temas tratados 

-Se informa que los offitainers, actualmente ocupados por Ciencias Quimicas, serán eliminados 
afectando espacios de bodega y laboratorio del Instituto de Ciencias de la Tierra. Es una 
decisión irreversible por parte del rectorado que busca reorientar esos espacios para uso de 
unidades centrales de la universidad. 

-Sven pone a disposición el contenedor que tiene a cargo para poner chancadora u otro 
equipamiento necesario para docencia o investigación del ICT 

-Se discutió resolución de decanatura referente a la propuesta de nuevos espacios de la 
facultad de ciencias. El ICT a través de Karen Moreno solicitó mostrar la propuesta del ICT 
respecto a los espacios necesarios para su funcionamiento, no obstante, decanatura no dio la 
oportunidad de feedback. 

-En la propuesta de decanatura se solicita ceder el 50% del laboratorio de Ecología que ocupa 
Eduardo Jaramillo a ICAEV. El ICT no acepta esta petición considerando los aportes de 
investigación y docencia del laboratorio. Se propone mantener la división del laboratorio que 
actualmente existe, que en términos administrativos, es de uso compartido del ICT e ICAEV. 

-Se propone ceder el 50% del laboratorio de Análisis espacial que es compartido actualmente 
con Olga Barbosa. Se decide además ceder las oficinas del cuarto piso, así se conserva todo el 
espacio del tercer piso. 

-Se propone que el actual espacio del ICT que ocupa LODO, transformarlo en una sala de 
sesiones y claustro compartido con el ICAEV. 

-Eduardo Jaramillo está dispuesto a ceder contenedor para poder suplir la falta de espacios que 
generará la eliminación de los offitainers. 

-Se informa que actualmente tenemos 31 oficinas y sumando profesores adjuntos se necesitan 
al menos 37 oficinas. 

-Se comenzó a trabajar en el plan estratégico del ICT. Se diseñó una hoja de ruta y carta Gantt.  

-Se decide pagar a personal externo para realizar la línea base y autoevaluación del instituto. Se 
propone a Eliseo Fica para que realice la tarea.   
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-En próximo claustro pactado para el día lunes 30 de noviembre a las 16 horas se discutirán el 
punto dos y tres de la hoja de ruta (i.e. 1) Revisión de visión y misión, 2) Definir los ejes 
temáticos de investigación y quienes tributan a cada uno de ellos. 

-Alex informó que se adjudicaron un proyecto de difusión de ciencias enfocado en la geología 
de Chiloé en donde participan además Sven, Gaelle, Coy , Vicky y se puede sumar Anita. 

-Se informó que Francisco Maturana es el nuevo subdirector de la Escuela de Geografía. 

-Se informó la publicación del libro Chile Cambiando en donde varios académicos del instituto 
participaron. 

-Bruno informó que hay tres personas aceptadas en el Magister de Recursos Hídricos y hay dos 
en evaluación. Las postulaciones están abiertas hasta finales de diciembre.  

-Karen informó que hay 20 carpetas abiertas en el Magister de Paleontología y hay cuatro 
cupos. 

-Anita comentó que el grupo de Ciencias de la Tierra de ANID presentará un reclamo formal por 
la falta de transparencia o criterios claros en la evaluación de proyectos de post doctorado y 
Fondecyt de Iniciación.  


